
Excursión a Bilbao

Congreso "Lo que de verdad importa"



El pasado 29 de octubre las alumnas de cuarto de eso, junto a primero y segundo de bachillerato del colegio Alcaste, asistieron a una conferencia, con nombre de "lo que de verdad importa" que tuvo lugar en Bilbao.

Las alumnas junto con algunas profesoras,partieron a las 7:30 de lo que conocemos como el monumento al labrador y después de dos horas llegaron a Bilbao y entraron al auditorio a presenciar la conferencia, al llegar pudieron darse cuenta de que había más colegio, unos cinco más.

La conferencia se trataba de tres charlas, la primera ponencia era de López Iomong, uno de los niños soldados de Sudán. Fue víctima de la Segunda guerra civil sudanesa, secuestrado a los 6 años,su familia lo dio por muerto y de echo casi muere pero consiguió escapar y estuvo durante diez años en un campo de refugiados cerca de Nairobi antes de ser trasladado a EEUU.Actualmente es un atleta reconocido que en el 2008 representó a EE.UU en los Juegos Olímpicos.

La segunda charla era sobre Alexia Vieira, que nació en Lisboa . Estudia el curso de periodismo y relaciones internacionales en Madrid.Fundo la Fundación Khanimambo y vive en Mozambique,ayuda de forma directa a 400 niños.

La última ponencia fue a manos de Albert Bosch.Ha cruzado la Antártida desde la costa hasta el Polo sur sin asistencia, ha escalado las montañas más altas de cada continente (con el Everest como punto final), ha participado en 8 Dakars, y ultra maratones.Promueve y gestiona proyectos relacionados con las energías limpias y el medio ambiente.Es un aventurero y emprendedor.

Tras estas tres completas charlas, las alumnas del colegio Alcaste, en acuerdo con las profesoras a cargo, tuvieron un tiempo de ocio, dándoles así la posibilidad de conocer o visitar ciertas partes de la ciudad que fueran de su interés.

Finalizando esta excursión, todas las alumnas después del tiempo de ocio y teniendo en cuenta los horarios establecidos, se reunieron todas junto a las profesoras y minutos después ya con todos en el bus, partieron de vuelta hacia Logroño donde llegaron a las siete y media, siendo recibidas por los padres,cada quien regresó a su casa.

Lorem ipsum dolor sit amet, ligula suspendisse nulla pretium, rhoncus tempor fermentum, enim integer ad vestibulum volutpat. Nisl rhoncus turpis est, vel elit, congue wisi enim nunc ultricies sit, magna tincidunt. Maecenas aliquam maecenas ligula nostra, accumsan taciti. Faucibus at. Arcu habitasse elementum est, ipsum purus pede porttitor class, ut adipiscing, aliquet sed auctor, imperdiet arcu per diam dapibus libero dui. Enim eros in vel, volutpat nec pellentesque leo, temporibus scelerisque nec.

Sociis mauris in integer, a dolor netus non dui aliquet, sagittis felis sodales, dolor sociis mauris, vel eu libero cras. Faucibus at. Arcu habitasse elementum est, ipsum purus pede porttitor class, ut adipiscing, aliquet sed auctor, imperdiet arcu per diam dapibus.



Curabitur vulputate viverra pede

Consectetur arcu ipsum ornare pellentesque vehicula, in vehicula diam, ornare magna erat felis wisi a risus. Justo fermentum id. Malesuada eleifend, tortor molestie, a a vel et. Mauris at suspendisse, neque aliquam faucibus adipiscing, vivamus in. Wisi mattis leo suscipit nec amet, nisl fermentum tempor ac a, augue in eleifend in venenatis, cras sit id in vestibulum felis in, sed ligula. In sodales suspendisse mauris quam etiam erat, quia tellus convallis eros rhoncus diam orci, porta lectus esse adipiscing posuere et, nisl arcu vitae laoreet. Congue porta scelerisque praesent at, lacus vestibulum et at dignissim cras urna, ante convallis turpis dui lectus sed aliquet, at et ultricies.

Morbi integer molestie, amet suspendisse morbi, amet maecenas, a maecenas mauris neque proin nisl mollis. Suscipit nec ligula ipsum orci nulla, in posuere ut quis ultrices, lectus primis vehicula velit hasellus lectus, vestibulum orci laoreet inceptos vitae, at consectetur amet et consectetur. Praesent integer leo orci aliquam, nibh a. Diam nobis, erat natoque integer fringilla viverra. Fermentum pede fringilla urna semper, pede quam scelerisque et enim in commodo, dictum a consequatur arcu adipiscing volutpat.